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REQUERIMENTO N.º 54 5 12021

Ementa: Solicita informações acerca da
retomada das atividades do serviço público.

Excelentíssimo Senhor Presidente;
Nobres Vereadores,

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais após a

aprovação em plenário, seja encaminhado a Excelentíssima Senhora Prefeita
Municipal, o seguinte pedido de informação(ões):

Quais medidas de controle a Municipalidade adotou na retomada das

atividades do serviço público?

Considerando a necessidade de distanciamento social para controle da

disseminação da Covid-19, quais medidas serão adotadas pela Municipalidade para
evitar o contágio nos diversos setores do poder público?

Quantos servidores foram e estão afastados por enfermidade desde o

começo da pandemia? Quantos testaram positivo para a Covid-19? Quantos
servidores vieram a [óbito por complicações da Covid-19

Justificativa:

Interessados procuram este vereador e solicitam maiores informações.

Valinhos, aos 15 de maio de 2021.

nela
Vereador
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